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日本政策金融公庫の融資担当者を招いて年末資金対策の

無料個別相談会を行います。 

日時：令和４年１２月５日（月） 

   １２時３０分～１５時３０分 

   （１人あたり３０分～１時間程度） 

会場：筑西市商工会 

   電話 0296-52-2511 
   FAX 0296-52-5397 
予約制となりますので、ご都合の良い時間帯を事前に 

ご予約下さい。 

 日本政策政策金融公庫のコロナ貸付における３年分の利子補給は、令和４年９月３

０日申込受付分をもって終了となりました。 

 令和４年９月３０日以前にコロナ貸付をご利用し、３年分の利子補給を受けたもの

に対し借り替えを行う場合、利子補給分の３年が経過していないものについて、残

りの利子補給分を返還することになりますのでご注意下さい。 

詳細につきましては筑西市商工会までお問い合わせ下さい 

～成田山新勝寺の菊花展～ 

色々なところで少しずつ催し事が開かれるようになりました。 

感染防止対策をしながらみんなで楽しみたいですね。 
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 去る１０月２７日、３年ぶりに移動視察研修会を実施

致しました。 

視察先は、東京ビッグサイトで開催されていた 

 ～ジャパンホーム＆ビルディングショー2022～ 

建材やインテリア製品・構造材・部材・設備・サービス

など、住宅から商業施設、まちづくりにおける建築に関

わるありとあらゆる最新技術が広大な展示会場に所狭し

と出展されており圧巻でした。また、内装工事業者によ

る壁クロス貼りの技能コンテストが同時開催されてお

り、同じクロス貼り作業でも人それぞれ個性がありとて

も興味深く見学しました。 

 昼食は、日の出桟橋からクルーズ船シンフォニー号に乗船し、レインボーブリッ

ジ・東京ゲートブリッジ・東京ディズニーリゾート・羽田空港等、東京湾の壮大な

景色を眺めながらランチクルーズを満喫しました。その後立ち寄った浅草では、屋

台での飲食や買い物を楽しみ無事帰途に着きました。終始和やかな雰囲気で視察研

修を終えることができ、参加して頂いた皆様のご協力に感謝申し上げます。 
 

                       建設業部会 

                       部会長 田中邦明 

 エコの木プロジェクト部会では、１０月２日（日）茅ヶ

崎で開催された「第８回ソーラークッカー全国大会」に参

加して来ました。太陽光のみを利用し、火を使わない調理

ができる「ソーラークッカー」は災害時に温かい食事がで

き、エコで環境にも優しいので近年注目を集めています。

当日は天候に恵まれ、全国のソーラークッカー仲間と交流

を深めることができました。 

 また、大会参加に加えて研修事業を組み込みました。部

会メンバーの蛯澤さんが建築に携わった、箱根のツリーハ

ウスの見学です。建築雑誌などの表紙に取り上げられた建

築物で、以前から興味を持っていました。実際に住むこと

のできる素敵なツリーハウスで、実際建物の中に入ってみ

ると、実物はすばらしく圧倒されっぱなしでした。 

 コロナ禍で視察研修等を控えてきましたが、「ソーラー

クッカー全国大会」に参加することで思いがけず宿泊の視

察研修を実施することが出来ました。外へ出て色々なもの

を見、触れ、また美味しいものを食べ、交流するというこ

とはとても大切なことだと感じ、来年も部員の皆さんが参

加できるような事業を企画できればと思います。 
 

          エコの木プロジェクト部会 

          部会長 島田敏 

箱根のツリーハウス 
誰でも一度は住んで 

みたいと憧れますね‼ 
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・商工会員（法人ではその役員）で女性の方 

・商工会員の配偶者で女性の方 

・商工会員の親族で、その事業に従事している女性の方 

 有意義な事業を準備してお待ちしています 

 １０月３日（月）パッチワーク教室を開催しました。１２名

の参加があり、講師は女性部員の石川さんです。 

「普段は裁縫や刺繍をほどんとやらないから。」という参加者

が多い中、苦戦しながらも熱心に四角形、六角形のコースター

を作成しました。石川さんの丁寧な説明もあり、皆さんとても

素敵なコースターに仕上がっていました。普段やらない裁縫も

やってみると楽しく、達成感があったとのお声をいただき、後

日、思い出しながら２つ目・３つ目のコースターを作成した方

もいたようです。 

 １２月には、華道講習会を開催いたします。毎年たくさんの

部員さんに参加いただいている恒例事業で、腕前は年々上達し

ています。パッチワークも、少しずつレベルアップしていける

かしら…。 

 １１月４日（金）牛久方面への視察研修会を開催しま

した。 

 ブロンズ立体像としては世界一の大きさを誇る牛久大

仏。庭園を散策しながら 
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 １０月１９日に「デジタル化入門講座」１１月７日に

「デジタル化導入講座」が開催されました。 

 社会のデジタル化が進むなか「DX化」という言葉をよ

く聞くようになり、自分自身「DX化」をよく理解してい

なかったため良い機会だと思い参加させていただきまし

た。 

 最近なぜ「DX化」とよく聞くようになったのか。既存

システムの老朽化、新技術に対応することができない、ア

プリケーションのサポート終了等が原因で２０２５年以

降、年間約１２兆円もの経済損失が予測され、それを経済

産業省が「２０２５年の崖」と表現しています。それを回

避するために求められているのが「DX化」であるという

ことを、初心者でも分かりやすく説明してくださいまし

た。 

 そして「DX化」とは、ビジネス環境の激しい変革に対

応しながらデータとデジタル技術を活用し、顧客や社会の

ニーズを基にビジネスモデルを変革するとともに、競争上

の優位性を確立すること。しかし、「DX化」が目的なので

はなく、企業のあるべき姿やビジネスモデルを実現するた

めの手段であることも学ぶことができました。 

 このセミナーを受講して、自分では気付けない問題に気

付くことができ、とても勉強になりました。自身は「DX

化」が全然できていないことを反省し、これからしっかり

と取り組んで行こうと思います。今後も積極的にセミナー

を受講して事業に役立てていきたいです。 

              （講座受講者） 

商工会で小規模事業者持続化補助金など、

各種事業系補助金の個別相談会を行って 

おります。 

ご利用をお考えの方は是非ご相談下さい。 

小規模事業者等が経営計画を自ら策定し、商工会・

商工会議所の支援を受けながら取り組む販路開拓等

の取組を支援します。 

補助額：上限５０万円～２００万円 

補助率：２/３（赤字事業者は３/４） 

補助対象：機械設備等、チラシ作成、広告掲載、 

     店舗改装など 

第１０回締切 令和４年１２月上旬 

第１１回締切 令和５年２月上旬 

補助上限金額７５０万円～３,０００万円、 

補助率２/１～２/３で新製品・サービス開発や生産

プロセス改善等のための設備投資を支援します。 
本補助金の申請にはGビズID（アカウント）の取得が必要

です。 

ID取得に一定の期間を要しますので、お早めにお手続き下

さい。 

ポストコロナ・ウィズコロナ時代の経済社会の変化

に対応するための企業の思い切った事業再構築を支

援します。 

補助額：上限１００万円～１億円 

補助率：１/２～３/４ 
本補助金の申請にはGビズID（アカウント）の取得が必要

です。 

ID取得に一定の期間を要しますので、お早めにお手続き下

さい。 

経営の向上を目指す３～５年の中期計画書を作成し

茨城県による計画の承認を受けると、資金調達など

各種支援がうけられます。 

１７：３０～２０：３０（１コマ１時間） 

     場所：筑西市商工会 

令和４年 １１月２４日（木）  令和５年 １月１２日（木） 

     １２月 ８日（木）       １月２６日（木） 

     １２月２２日（木）       ２月 ２日（木） 

    ※赤字の日程は定員となりました。  ２月 ９日（木） 

定員となった日時も、キャンセルの場合がありますの

で、ご相談をご希望の方は商工会にお問い合わせ下さ

い。 
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 ９月２８日・２９日の２日に亘り、東京ビッグサイトにて 

日本最大級！外食・中食・小売業界を網羅する食の商談展示会

～フードスタイルジャパン２０２２～が開催されました。筑西

市商工会からは昨年に引き続き、龍神家の『元祖つくば餃子』

そして、たけうち農園から『梨ジュース 絢～AYA～』が初

出展しました。２日間で３万人以上が来場し、販路を開拓した

い出展者とバイヤーや購買責任者の有意義な商談の場となって

いました。 

         たけうち農園   竹内 貴文 

 今回、フードスタイルジャパンの食品展示会に商工会を通じ

て参加させていただきました。参加前は「梨ジュースなんてあ

りふれた商品で興味を持ってくれるのか？」との思いが強くあ

りました。実際、道の駅ではすでに別の梨ジュースを取り扱っ

ているので、結構知られているだろうと感じていました。とこ

ろが会場での反応は「梨ジュースって珍しいですね」「梨のイ

メージが変わりました」など、思ってもいない好反応をいただ

きました。 

 弊園では、毎年４００L程度の生産が精一杯です。今回、「ど

のくらいの数までいけますか」「安定的に供給できますか」の

声があり、供給を増やし、販路を増やすか難しい選択ですが、

別の梨農家さんから梨を購入して、商品化を優先したいほどの

手ごたえを感じることができました。今後もジュース以外の商

品に挑戦し、たけうち農園をブランディングしていきたと思い

ます。 

 

 １０月２９日・３０日、イオンモール下妻１Fフォレストコートに

おいて地域自慢の品が集まった物産展が開催されました。今回も筑西

市・下妻市・常総市・八千代町の商工会から１２店舗が出展し、魅力

のある商品を紹介・販売しました。 

 筑西市商工会からは、「Ns cafe」「廣岡バラ園」「たけうち農園」の

３事業所が出展しました。梨ジュースが今年、初出展しました。 

 いつも人気のNs cafeは米粉を使ったパンケーキ、「天使のパ

ンケーキ」と紹介しているほどふわふわでトロけるような食感

が自慢です。廣岡バラ園からはバラの花だけでなく、花弁がた

くさんあり美しいトルコキキョウが販売され、お客様に好評で

した。今回初出展のたけうち農園は、開発したての１００％梨

ジュース。2種類の銘柄のジュースはそれぞれ違った美味しさが

あり、試飲したお客様は「おいしいね」と笑顔になっていまし

た。 

 当商工会の参加が始まって３回目の物産展。「今年も楽しみに

してたわよ！」と声をかけて下さるお客様もいました。出展者

も来場者も活気に満ちた２日間となりました。 
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会員の動き 

地 区 等 会 員 数 

協 和 地 区 ３５０ 

明 野 地 区 ２９３ 

関 城 地 区 ３７８ 

定款・特別会員  ２５ 

合     計 １,０４６ 

(敬称略) 

事業所名 代表者名 所在地 業  種 部  会 

クロス鉄工業 黒須雅巳 五所宮974-4 鉄骨建設 建 設 業 

大木総業 大木宏祐 桑山2203-4 建設工事業 建 設 業 

㈲ニヘイ・シー・エフ・エス 仁平雅巳 茂田1730-14 製造業 工   業 

サロンMINAMIKAZE 菊地康子 黒子71-16 リラクゼーションサロン サービス業 

安保建材 安保鉄也 三郷1222-27 建材業 サービス業 

プログレッソ 野寺俊二 関本分中321-1 自動車修理業 サービス業 

海老原工業 海老原琢磨 小栗5458-1 建設機械メンテナンス サービス業 

Ｒ４.１０.３１現在 

Ｒ４.１０.３１現在 

労働保険（労災保険と雇用保険の総称）は、法律により農林水産業の一部を除き、

一人でも労働者を使用する事業主に成立手続が義務づけられています。 

労災保険給付や失業等給付により労働者の保護、福祉の増進に寄与する制度として、

重要な役割を担っています。労働者を雇っていて現在未手続となっている事業主の方

は、労働保険の成立手続を行われますようお願いいたします。 

では、煩わしい事務手続きを代行しておりますので 

筑西市商工会で換金ができる商品券は 

筑西市応援プレミアム商品券のみ 
となります。 

敬老金券やその他の商品券の換金は取り扱って

おりませんので、ご注意ください。 

令和４年１２月２９日（木）から 

 令和５年１月３日（火）まで 

上記期間中、年末年始休業とさせて

いただきます。ご不便をお掛けしま

すがご理解くださいますようよろし

くお願いいたします。 


